

令和4年度

水窪小学校だより

第21号 令和5年3月24日



いちいがし

これまでの温かな御支援、ありがとうございました。

お別れの言葉



春の日差しがそそぎ始め、小鳥のさえずりも聞こえる季節となりました。今日、私たちは、6名の先生方とお別れをしないではいけません。私たちに色々なことを教えてくださった、思い出深い先生方とお別れすると思うと、今、私たちの心の中はさびしい気持ちでいっぱいです。

校長先生には、私たちが3年生のときからお世話になりました。とても明るくて元気な校長先生を見ていると、とても明るい気持ちになりました。前向きに取り組むことの大切さを教えてくださり、最後の最後まで、いつも楽しいことを考えてくださってありがとうございました。バドリンピック、楽しかったです。

先生は、1年生の担任の先生として、私の弟もお世話になりました。また、文化委員の先生として、読み聞かせや読書を通して、本に親しむことの大切さを教えてくださいました。ありがとうございました。

先生は、4年生のときからずっと一緒でした。テスト勉強の仕方を教えてくださったり、楽しい理科の授業をしてくださったりしました。体調の悪いときには、いつも優しく声を掛けてくださいました。ありがとうございました。

先生は、職員室へ行くと、「何が必要？」と優しく声を掛けてくださり、すぐに必要な物を準備してくださいました。職員室にある物の場所をすべて知っている先生はすごいなと思いました。そして、安心して学習することができました。ありがとうございました。

先生は、理科の授業で実験をするときに、実験道具の準備をしてくださいました。また、学年花壇の草取りや整備を、暑い中でも行ってくださいました。ありがとうございました。

今日はいらっしゃいませんが、先生は、音楽部活で、発表会の直前に私たちの演奏を聴いて、アドバイスをくださいました。いいところをたくさんほめてくださり、本番では自信をもって演奏することができました。ありがとうございました。

今日でお別れする先生方から様々なことを教えていただき、私たちは成長することができました。お別れするのはとてもさびしいですが、どうかお体を大切に、それぞれの場所でご活躍ください。いつも私たちのことを考え、見守ってくださった先生方のことを忘れません。先生方の心の中に、水窪小学校のこと、私たちのことが思い出として残ってくれたらうれしいです。今まで本当にありがとうございました。

児童代表 6年

転任職員の挨拶

校長 (浜松市立北浜北小学校へ)



大変お世話になりました。

平成から令和に代わった4月1日に赴任し、あっという間の4年間でした。コロナ対応に追われる中、御迷惑や御心配をお掛けしたことも多々あったと思いますが、保護者、地域の皆様の支えと励ましのおかげで、何とか乗り切ることができました。

水窪だからできる教育、水窪だからやらねばならない教育のために、来年度も御理解、御協力をお願いいたします。ありがとうございました。

教諭 (浜松市立浦川小学校へ)



4年間、子供たちや保護者の皆様、地域の皆様の温かい御支援・御協力のおかげで、充実した4年間を過ごすことができました。言い尽くせない感謝の気持ちでいっぱいです。水窪でしかできない教育活動や「かしのきシアター」に魅了され、子供たちや保護者の皆様、地域の皆様と共有できた感動は、私にとってかけがえのない宝物となりました。子供たちの明るい笑顔が、温かい水窪の方々が、大好きです。4年間、お世話になりました。4年間支えてくださり、本当にありがとうございました。

教諭 (浜松市立気賀小学校へ)



水窪小に来て、水窪ならではの経験をたくさんすることができ、充実した日々を過ごすことができました。特に、「かしのきタイム」で調べた水窪の民話や歴史、水窪小のルーツはとても興味深く、子供たちと共に驚いたり感動したりすることができ、水窪が更に好きになりました。水窪小で経験したことを、次の学校でも発揮できるように頑張ります。4年間お世話になりました。本当にありがとうございました。

事務職員 (浜松市立大瀬小学校へ)



2年という短い時間でしたが、大変お世話になりました。初めての異動ということもあり、不安な気持ちが大きかったですが、子どもたちをはじめ、先生、保護者の皆様、地域の皆様が温かく迎えてくださり、とても嬉しかったことを今でも覚えています。おかげさまで、とても楽しく充実した2年間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

複式学級支援員 先生、理科支援員 さん、ALT 先生は、
本年度をもって、御退職されます。長い間、子供たちへの熱心な御指導、本当にありがとうございました。